



平成28年11月20日 次
田まちづくりセンター
飯田恭次

号者局
任
99番務
行
第発事

昭和39年東京オリンピック

以後の今

そして未来:

用賀町四 金子倉一

昭和39年の東京オリンピックの時は、重化製品が驚異的な発展をし、特に競技を楽しむ為にテレビが一般家庭に普及したのを記憶しています。街頭ではカラーテレビの中継でプロレスやホクシンケが放映され、皆が大いに盛り上がっていました。

52年後の今は、スマホと医療が大変な進化を遂げ、人々の生活も大きく変化しています。

そして未来はこの空想ですが…。各家庭にヘリコプターの様な自家用機が備えられ、空からの景色を楽しみ、遠さと便利さを享受出来るかも知れません。又、生活では野菜は農業を使わずLEDの力で全天候型の施設を利用、何時でも必要なだけ手に入れれる事ができたり、人も歩くのは家の中だけで外出は玄関からエントリーに向ってスッとで行き先を選択、荷物は自分のドアバーに空から配達してくれるなど、尽きない夢物語をするのも楽しいものです。

(用賀町会会長)

変わりゆく五種通りの様子

賀三田 錦田嘉次

集いの場 区民センター
西三田 田辺忠治郎

飯田恭次

18年前、用賀の道路が一條から十条通りと名前がつき、更にガタコトと走っていき、更にガタコトと走っています。

私は区民センターのすぐそばに住んでいますが、区センター運営協議会会長に就任せました田辺と申します。どうぞよろしくお願ひ致します。

現在新道として車が通行しています。そして桜新町へと続く用賀神社際の仮道の道幅が少しづつ拡張され、都道として5年前より相互通行となり、多くの車が行き交っています。

4年後のオリンピックを機会にこの道路の名称を皆様と共に考え、10年先のビジョンとしては、電線の地中化と

バス路線延長を検討。

この様に道路に沿って用賀の町が益々発展、変化していくことを期待しています。

(用賀町会会長)

玉川台区民センターは、昭和四十八年に、世田谷区では二番目の区民センターとして誕生したそうです。これからも地域の方々のご利用をお願い致します。

(用賀町会会長)

として誕生したそうです。これから四年間、マンモ

ス都市東京はオリンピック

馬術競技会場としての改修工事になります。

これから四年間、マンモ

ス都市東京はオリンピック

馬術競技会場としての改修工事になります。

これから四年間、マンモ

ス都市東京はオリンピック

馬術競技会場としての改修工事になります。

これから四年間、マンモ

ス都市東京はオリンピック

馬術競技会場としての改修工事になります。

これから四年間、マンモ

ス都市東京はオリンピック

馬術競技会場としての改修工事になります。

(用賀町会会長)

木渡れ日

飯田恭次

枯れ葉舞う晩秋、平成二十八年も残すところ一月余り、今年はオリンピックイヤーに加えて、度重なる自然災害、都知事選、米大統領選挙等のニュースが続いた為、殊の外、一年が速く過ぎて行く様に思います。

ざまな方が利用されているのを見て、大変驚いています。運営協議会に入り、さまざまな世代にとては、少し古い世代にとっては、前回、昭和三十九年十月開催東京オリンピック当時の記憶が懐かしく甦ります。

本年で一区切り、同公園は四年後の東京オリンピック開催場としての改修工事になります。

馬術競技会場としての改修工事になります。

(用賀町会会長)

回覧



鄉土紹介

大山道のあしあと(十三)

平田良考

今回は若者の人気スポット「ニコタマ」と大山道の移り変りを辿ってみます。

川一帯で陸軍の大演習が行
われました。次いで大正十
二年九月一日、関東大震災
が起り市中より避難して來
た人々が二子の渡し場で列
となしたとの事。そして、
二年後の大正十四年、立派
な二子橋が完成。昭和四年
には大井町線も開通して二
子玉川は多摩川河畔に料亭
街・舟遊び・遊園地・夏に
は花火大会と東京の西郊外
手近な観光地になりまし
た。当初の駅名は五川電車
が玉川、大井町線は二子玉
です。

桜町小学校の自慢は
子どもたちの笑顔いっ
ぱいのあいさつです。
毎朝、校門で子どもた
ちとあいさつを交わす
私は、仮語で言う「和
頌施」(わがんせ・笑
顔を相手に施すこと)
を子どもたちからいだ
じています。

地域の宝 未来の希望

その実現には、保護者、地域の皆様の多大なるご支援が不可欠です。

工事が始まる前に、練習か
そ広大な敷地の中で馬と船
を合つて、どうぞ馬事公
苑へ行ってみましょう。

環境には文句のつけがたい文化の薰り高い上、炮柄でい文化の薰り高い上、炮柄で

ソフリエンザには 気をつけましょ

そんな子どもたちと、熱
意あふれる教職員と共に、
「じぶんっていいな」
ともだちっていいなが
いっぱいの学校をつくりた
いと喜んでいます。

お隣さんとお近く
にお寄りの際は、どうぞお
気軽に校長室をお訪ねください。
子供たちの輝やく姿を
ご覧いただきないと存じま
す。

吉君・古布の回収
11月12日(土)京セラ駐車場と天神公園で実施しました。

生率も高いと聞きました。
農地や空地だった所にはアーチ
ホームが建ち、年寄りにも帰
しい町です。

川でした。その後、一時ぶりに遊園等の駅名に変った時期もありましたが、昭和十九年「二子玉川」に統一され、戦後、昭和二十九年、遊園地の再開に伴い「二子玉川園」となり、今、二子玉川に戻っています。

又、明治四十年以来、大山道沿いの人々に親しまれて来たタマ電は車社会へ進む中でジャマ電となり昭和四十四年五月廃線、八年後の昭和五十二年、新玉川線として生まれ変りました。

その後、新玉川線は田園都市線、半蔵門線、東武線と相互乗入れし直通運転となつて「二子玉川」は沿線有数の乗降客が利用する主要駅になつています。

ふるさとアラシマ 濑田市田 染野征子
私の故郷は五年前にあの原発事故で全世界に有名になつた「フクシマ」です。原発事故のダメージは余りにも大きく福島県が崩壊するのではないかと心配でした。浜通り地方は、この先も終りの無い放射能汚染と戦って行く事になるのでしょうか。

私の生れ育った所は、中通り地方阿武隈高地の山間地にある人口約一萬六千人程の石川町です。幸いな事に原発の影響は、ほとんど無かった様です。二つの川に沿つて市街地が出来てます。北方面より

春になると狭い川の两岸
は、町のシンボルである桜
が満開となり、川沿いの街
並は桜色一色に染まり、そ
れはそれは見事な景観です。
秋には、周りの山々一面
が、赤や黄色に色彩られ、
庭先にはすっかり葉が
落ち、まつ赤に熟した
柿の実が枝がしなる程
実をつけて いる光景が
浮かんで います。

筆耕・カット 折原